



明

倫

苫小牧市日新町3丁目5番13号

Tel. 0144-74-2146

Fax. 0144-74-2147

人とのかかわりの中で

昨年度までは、様々な制限のある中で教育活動を行うことを余儀なくされていましたが、今年度は、その制限も少なくなり、学校外の人とかかわる活動が多くなりました。

2年生は、10月25日（水）に職場体験を実施し、26の事業所にお世話になりました。体験終了後、子どもたちが書いたお礼の手紙には、それぞれ体験して良かったなどの思いが詰まっており、活動の充実ぶりが伺えました。また、各事業所からのアンケートを見ると、言葉遣いやマナー、仕事に臨む態度に関わって、良かったと答えていただけました。子どもたちにとってたいへん貴重な経験となりました。



青空幼稚園での職場体験(2年生)



「ループとよかわ」での現場実習(7組)

7組は、10月31日（火）～11月1日（水）に3つの事業所に分かれて現場実習を行いました。事前準備で人と関わるときのマナーや働くことについて学習した後の実習となりましたが、実際に仕事をしてみるとたいへんさに気づくと同時にやりがいを感じることができたようです。どの生徒も感想の中で、真剣に取り組んだ分、実際に仕事をしてみてよかったと感想を述べています。お忙しい中、協力していただいた各事業所皆様に感謝申し上げます。

また、11月4日（土）に苫小牧市総合防災訓練が明倫中で行われました。この訓練は、苫小牧市が津波被害を想定した明倫中学校区周辺の住民のためのもので、当日は350人を超える地域の方が明倫中学校に避難されました。有事を想定した訓練のため、自衛隊や消防署の車両、苫小牧市上下水道部給水車なども連携する大規模なものとなりました。本校からはボランティア部が参加し、会場の椅子を並べたり、住民の皆様を体育館に案内したり、段ボールベッドの組み立てを披露したりと活躍



住民と共に段ボールベッドを製作するボラ部

しました。市の担当者からは、

ボランティア部に対してお褒めの言葉をいただいています。

様々な場面で、子どもたちがいきいきと取り組む姿を見ていると、人とつながることの大切さを改めて感じ、その中で子どもたちが成長していくことを期待します。今後、教育の形が変わろうとも、人とのつながりの大切さを再認識しました。

(文責 教頭 ○○ ○○)



避難所開設を想定し活躍するボラ部

生徒総会

11月10日（金）に生徒総会が行われました。冒頭、校長先生のあいさつで「何のために生徒会があるのか」が話されました。生徒会会則第2条では「～生徒の自主的活動を通じて立派な校風をつくる～」とあります。すなわち生徒が建設的な意見を出し、よりよい学校にしていくために生徒会はあるのです。そのことを踏まえて、各クラスから「授業態度の改善を目指すとは？」「図書だよりを増やしてほしい！」「音楽以外の自主放送を！」などたいへん活発な質問や意見が出され、各委員会とも誠実な回答をしていました。生徒総会を踏まえて、今よりも、より素敵な学校を目指してほしいと思います。



よりよい明倫中について考える令和5年度生徒総会

3年生面接マナー講座

11月10日（金）に札幌の三幸学園の進路指導担当者をお招きし、3年生面接マナー講習会を実施しました。進学準備が佳境を迎えている中、3年生の多くの生徒が経験する面接試験について、基礎的・基本的なマナーを学びました。「人の第1印象は、どれくらいの時間で決まるのか？」という問いに、「3秒～5秒」と講師の方が話されると、3年生はたいへん驚いた表情を見せ、緊張感を高めました。この講習会を受けて後悔のないように、それぞれ頑張ってください。



面接試験のマナーについて学ぶ3年生

中体連新人戦等の結果

【苫小牧市中体連バスケットボール大会】

- 男子第4位（11月11日 バスケットボール日胆大会出場）
- 女子決勝トーナメント敗退

【苫小牧市中体連卓球大会】

- 男子団体 準優勝
- 男子個人 第5位 1-100 ○○ 2-100 ○○
- 女子個人 第5位 2-100 ○○

【第12回東胆振中学校アイスホッケー選手権大会】

- 第3位（12月9日からのアイスホッケー全道中体連出場）

【選抜卓球大会苫小牧予選】

- 準優勝（12月27日からの選抜卓球全道大会に出場）



体調にご留意願います

11月になり、急に寒くなるのに合わせて今週、インフルエンザ等による学級閉鎖がありました。手洗い・うがい・休養をしっかりと行って、体調を整えてください。